



Und als die Kraft zu Ende ging,  
war es Erlösung und nicht Sterben.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Herrn

# Franz Mitter

Braumeister i. R.  
4085 Wesenufer 73

welcher am Mittwoch, 27. März 2013,  
nach längerer Krankheit, jedoch unerwartet,  
im 74. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Das Requiem und die Verabschiedung unseres lieben Verstorbenen finden am  
Freitag, 5. April 2013, um 14.00 Uhr in Wesenufer statt.

Im lieben Gedenken

Brigitte  
Gattin

Wolfgang und Gabriele, Christian und Barbara  
Thomas und Viktoria, Stefan und Brigitte  
Kinder und Schwiegerkinder

Michaela, Sabrina, Heimo, Yara, Natalie, Alexander,  
Fabian, Bettina und Chris  
Enkel

Im Namen seiner Geschwister und aller Verwandten

Wir beten für ihn am Mittwoch, 3. April 2013 und am Donnerstag, 4. April 2013  
jeweils um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Wesenufer.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um Unterstützung für die OÖ. Kinderkrebshilfe  
Kto.-Nr.: 1094069 BLZ: 34000 Raiffeisen Landesbank Linz; Kennwort: Franz Mitter